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 Regensburg macht mit! 
 Firmen können sich anmelden: 

• Auf der Internet·seite regensburg-nachhaltig.de. 

• Dafür gibt es Anforderungen. 

Die Anforderungen für Nachhaltigkeit können die Firmen  

für sich selbst nutzen.  

Die Firmen können damit nachhaltig arbeiten. 

Diese Anforderungen zeigen die ökologische Nachhaltigkeit.  

Die ökologische Nachhaltigkeit ist gut für die Umwelt. 

Sie zeigen auch die ökonomische Nachhaltigkeit.  

Die ökonomische Nachhaltigkeit ist gut für die Wirtschaft. 

Sie zeigen auch die soziale Nachhaltigkeit.  

Die soziale Nachhaltigkeit ist gut für die Menschen. 
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Die Regel ist: 

• Eine Firma muss mindestens 1 Anforderung erfüllen. 

• Dann kann sich die Firma selbst anmelden auf der Internet-Seite  

regensburg-nachhaltig.de. 

• Wir können die Firma dann aufnehmen. 

Jede Firma gibt selbst über sich Auskunft.  

Wir vertrauen darauf.  

Wir erwarten von der Firma auch: 

• Die Firma muss die Mitarbeitenden regelmäßig über  

die eigenen Anforderungen von Nachhaltigkeit informieren. 

• Die Firma muss die Mitarbeitenden regelmäßig auch über  

die eigenen Ziele zur Nachhaltigkeit informieren. 

Immer mehr Menschen in Regensburg möchten nachhaltig leben.  

Die Gäste in Regensburg möchten gerne nachhaltig reisen.  

Die Menschen möchten etwas für die Umwelt tun. 

Werden Sie auch zu einem Vorbild für Nachhaltigkeit.  

Machen Sie mit!  
Machen Sie zusammen mit Firmen in Regensburg  

die Welt ein wenig besser.  

Es ist ganz einfach.  

Klicken Sie einfach hier.  

https://regensburg-nachhaltig.de/regensburg-mach-mit/registrierungsformular
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